



Rikli Motorsport: Heimrennen in Hockenheim

02.06.2009: Aufgrund der Nähe zur Schweiz gelten die Motorsport-Ereignisse in Hockenheim traditionell als die Heimspiele der Eidgenossen. Zu den Rennen sechs und sieben der ADAC Procar Meisterschaft sind die Erwartungen bei Rikli Motorsport daher hoch gesteckt.

Die Wangener aus dem Aare Städtli organisieren eine Zuschauerreise ins Badische Motodrom und bieten damit allen interessierten Rennsportfans Motorsport zum Anfassen. "Jeder Fan ist bei uns ein V.I.P.", erzählt Peter Rikli. "Unsere Besucher können dem Team bei den Arbeiten in der Box über die Schulter schauen - für den einen oder anderen sind das gewiss ganz besondere Eindrücke." Einen ganz speziellen Eindruck möchte der Honda-Pilot jedoch auf der Rennstrecke hinterlassen. "Wir haben in dieser Saison nun wirklich mit Startschwierigkeiten zu kämpfen gehabt. Ich möchte nun endlich an die Erfolge aus dem vergangenen Jahr anknüpfen und besonders das Wochenende für unsere Besucher mit einem Platz auf dem Treppchen krönen." Der Honda Accord, der zuletzt am Nürburgring als vierter über den Zielstrich fuhr, wurde aus diesem Grund in der kurzen Rennpause einer Revision unterzogen.

Auch Stephan Zbinden ist wieder mit dabei. Er hatte zum Saisonauftakt in Oschersleben ebenfalls mit der Technik seines Honda Civic Type R zu kämpfen, ist nach der Behebung der Fehler jedoch guter Dinge: "Ich freue mich auf unser Heimrennen in Hockenheim, hoffe, dass nun mein Civic perfekt läuft und ich ein tolles Rennen fahren kann. Was mich auch zuversichtlich stimmt, ist, dass Erwin meinen Rennmotor für Hockenheim modifiziert hat."

Dritter Fahrer im Bunde ist Christoph Lötscher, der seinen Honda Civic im Wettbewerb der Division 3 einsetzen wird. Der Unternehmer aus Bellmund debütiert überraschend in der ADAC Procar Meisterschaft. "Ursprünglich war Sven Müller für diesen Einsatz vorgesehen. Sven absolviert jedoch seine Abschlussprüfungen zum Kfz-Mechaniker, so dass Christoph die Chance wahrnimmt, das Auto selbst zu pilotieren", erklärt Fahrerkollege Peter Rikli. Lötscher ist seit vielen Jahren mit dem Team verbunden, Rennsportenthusiast und Eigentümer des Honda Civic. Sven Müller wird am Lausitzring in die Meisterschaft einsteigen. (pw)

Zeitplan der PROCAR-Meisterschaft:

Samstag, 06.06.2009
08:30 Uhr, freies Training
10:50 Uhr, freies Training
17:20 Uhr, Qualifikationstraining

Sonntag, 07.06.2009
09:00 Uhr, Warm up
14:20 Uhr, Rennen 1
15:05 Uhr, Rennen 2



Text: Petra Weddige, MotorSport-Concepts, Foto: Michael Schillinger, Motorsport-Concepts

Powered by:



Rennkalender:

11.-13.04. Oschersleben
08.-10.05. Assen/NL
21.-23.05. Nürburgring (24h-Rennen)
05.-07.06. Hockenheimring
03.-05.07. EuroSpeedway Lausitz
04.-06.09. Oschersleben (FIA WTCC)
18.-20.09. Sachsenring
16.-18.10. Oschersleben

Rikli-Motorsport
Erwin Rikli
Stadthof 5a
CH-3380 Wangen a.A.

<http://www.rikli-motorsport.ch>
e-Mail: info@rikli-motorsport.ch

Telefon: +41 (0) 32 636 3274
Telefax: +41 (0) 32 636 3285